

## So fing alles an...



Aufgezeichnetes Streckenlayout



Bevor die Strecke da war

Im Jahr 2004 wurde die Rennstrecke von Jürgen Bell und Josef Assenmacher gebaut und der MCC gegründet. Damals noch ein RC Car Club, der sich Motodrom Rhein Ahr nannte. Später wurde daraus dann MCC Rhein-Ahr. Es war ein großes Projekt und man brauchte viele Helfer und Sponsoren. Den größten finanziellen Aufwand hatte Josef Assenmacher und Jürgen Bell steuerte auch einen Teil dazu bei. Beide machten mit Ihren damaligen Clubmitgliedern aus dem „Nichts“ eine Rennstrecke die bis heute besteht und betrieben wird.



Frisch asphaltiertes Layout



Frisch asphaltiertes Layout

Im November 2008 wurde dann aus dem damaligen RC Car Club ein eingetragener Verein: der **MCC Rhein-Ahr e.V.** Die beiden Gründer machten noch die ersten Monate bzw. das erste Jahr als 1. Vorsitzender und als 2. Vorsitzender weiter, traten dann aber aus unterschiedlichen Gründen, Krankheit und Alter, zurück und überließen den jüngeren Vereinsmitgliedern Ihre Vorstandstätigkeit.



Die erste befahrbare Version der Strecke



Rennstrecke des MCC bei der VG5 DM 2009

Im Januar 2009 wurde dann das Clubhaus umgebaut und die Strecke renoviert. Auch hier hatte der neue Verein eine Menge Helfer und Sponsoren, die dies möglich machten. Im Jahr 2009 hatte der Verein auch seinen bisherigen Höhepunkt, er war für die Durchführung von zwei deutschen Meisterschaften verantwortlich! Die Mitglieder gaben Ihr Bestes, und die Teilnehmer waren sehr zufrieden.

## **So ging es Anfang 2009 weiter**

Das Clubhaus und die Küche wurden umgebaut und neu gestaltet.



Auf der Baustelle in der Küche vom MCC



Auf der Baustelle in der Küche vom MCC



Neue Lagerräume



An der Theke soll es Getränke geben

Durch Sponsoren, sowie Private Zuwendungen der arbeitenden Mitglieder wurde über einen Zeitraum



Neue Theke



Neue Theke aus der Küche



Küchenzeile



Küchenzeile

von 3 Monaten das Cluphaus, die Küche und angrenzende Räume neu gestaltet. Wasser und Stromleitungen



Küchenoberschränke



Jörg montiert leisten

wurden teilweise neu verlegt, auf den Fußböden wurden Spanplatten verlegt und die Wände mit

Spanplatten verkleidet. Die Decke im Küchenbereich wurde mit Nut und Federholz abgehängt. Eine neue



Vorarbeiten im Fahrerlager



Jörg an der Verkabelung



Der Lagerraum



Küche vor Umbau

Küchenzeile incl. der Küchengeräte fand auch ihren Platz. Überall wurden neue Lampen angebracht.



Neue Theke



Küchenschränke



Holger passt auf



Neue Wand eingezogen

Unser "Bauführer" hat peinlichst genau auf die Maße geachtet und uns stets daran erinnert.

Es wurden aber auch regelmäßig Pausen eingelegt, und weitere Arbeitsgänge besprochen.



Pause muss sein



Wolfgang zieht Silikon

vielen Dank noch mal an alle die geholfen haben.

**Fertig?**

Noch nicht ganz



Betonmischer auf der Gerade



Beton wird verteilt

Im April 2009 musste noch die Boxengasse neu betoniert werden, sie war durch Frostschäden zerstört worden.



Beton glätten



Jens und Mario an der Arbeit

Aber auch hier fanden sich einige Helfer die für das Wochenende Ihre Freizeit opferten, und Ihr können als



Romano auf der Wippe



Der Beton ist endlich drin

Handwerker unter Beweis stellen.



Wasser holen



Der Weg ist lang

Vielen dank an alle, die sich immer wieder für den Verein einsetzen.



Gemeinsam wird es angepackt



Gemeinsam wird es angepackt

- [teilen](#)

- [teilen](#)

- [teilen](#)

- [E-Mail](#)

- **i**